



Inaugura Samuel García exposición de carteles turísticos en el Vaticano

El gobernador de Nuevo León, Samuel García, inauguró en el Vaticano la muestra de 20 carteles panorámicos en los que la Secretaría de Turismo local promueve dicha entidad, mismos que serán exhibidos hasta el mes de febrero. Ni la lluvia persistente pudo impedir el entusiasmo de la comitiva del gobernador en la ceremonia del corte del listón, en la que estuvieron presentes, entre otros, autoridades de la Santa Sede y de las embajadas de México en Roma y el Vaticano.

<https://www.milenio.com/sociedad/samuel-garcia-expone-carteles-turisticos-nuevo-leon-vaticano>